

Dandim 1003/HSS Ikuti Peresmian Masjid Nurul Hidayah, di Kawasan Islamic Center

Maskuri - HSS.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 16, 2023 - 08:55



Dandim 1003/HSS Ikuti Peresmian Masjid Nurul Hidayah, di Kawasan Islamic Center

KANDANGAN – Masjid Nurul Hidayah yang berlokasi di area Islamic Center Kabupaten Hulu Sungai Selatan (HSS) di Desa Karasikan Kecamatan Sungai Raya diresmikan oleh Bupati HSS Drs. H. Ahmad Fikry yang didampingi Tuan Guru H. Ahmad Syairazi dan dihadiri oleh Forkopimda HSS diantaranya Komandan Kodim 1003/HSS Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo, para alim

ulama serta Masyarakat. Jum'at (15/9/23) Sore



Dalam sambutannya Bupati HSS Achmad Fikry mengatakan eberadaan Masjid Nurul Hidayah akan menjadi titik awal perkembangan komplek Islamic Center KH. Darham Hidayat untuk menjadi salah satu pusat syiar Islam di daerah mereka. Diharapkan komplek ini akan terus dikembangkan, dilengkapi dengan bangunan, dan diisi dengan berbagai kegiatan keagamaan untuk menambah semarak dan keberkahan.

Bupati HSS berharap secara bertahap pada waktunya Kawasan Islamic center ini betul-betul lengkap dengan berbagai macam bangunan termasuk pusat perekonomiannya, tuturnya

Ditempat terpisah saat dikonfirmasi Dandim 1003/HSS mengatakan hadir dalam rangka peresmian Masjid Nurul Hidayah di Kawasan Islamic Center ini merupakan salah satu wujud dukungan dan sinergitas Kodim 1003/HSS kepada Pemerintah Daerah dalam menciptakan kesejahteraan Masyarakat di Kabupaten HSS, ucapnya

Lebih lanjut dikatakan dalam kesempatan tersebut merupakan salah satu ajang meningkatkan silaturahmi kepada para tokoh agama dan masyarakat, dengan harapan bersama unsur pemerintah dan masyarakat bisa terus bersama berkesinambungan dan bersinergi melaksanakan tugas pokok masing masing demi majunya daerah dan kesejahteraan Masyarakat, tuturnya

Diakhir acara Dandim 1003/HSS bersama unsur Forkopimda berkesempatan memberikan bantuan beasiswa bagi mahasiswa yang akan melanjutkan studi ke Universitas Al Ahgaf di Yaman, menunjukkan komitmen mereka terhadap pendidikan yang berkualitas.(pendim1003).